学び つながり 切り拓く 带広市立八千代中学校



ヒバリ ウグイス オオジシギ 八広 春一色に 萌えてます

最近の来校者はキツネの親子とクマゲラです

MANUAL CAPTA ON A SHOOT HAS REPORTED AND A STATE OF THE SAME OF TH 令和6年5月 | 7日(金) No.3 校長 嘉藤 貴充

第 39 回 広野小学校•八千代中学校 合同運動会

令和6年6月1日 土曜日 午前9時30分~午前11時30分



帯広市立八千代中学校グランド (雨天時は6月2日(日)に順延)

お子さんが小学校・中学校にいないご家庭の方でも、どうぞお越しください。 八広地域のみなさんが、子どもたちの姿を応援し、 この場に集い、楽しんで、元気になっていただくことを願っております

修学旅行 行ってきました!







市内の中学校のトップバ ッターの日取りで、2泊3 日の東京・鎌倉を中心とし た修学旅行に行ってきまし た。本校の規模を生かした 企画・アイデアが隅から隅 まで行き届き、驚くほど充 実した修学旅行の内容でし

た。2泊3日の行程で大型自主研修を2度設 定。外国人でごったがえす浅草では英語で話し かけて北海道を紹介するというハードな課題を 全員がクリア。全食事が美味で満足。スカイツ

リーからの夜景も◎。こ れも八千代中生と保護 者・地域皆様の日頃の精 進のおかげであることは

間違いありません。感謝です。嗚呼、江ノ電の 車窓がよみがえってきます。









令和6年度 職員紹介 その2

田中 尚文(たなか なおふみ) 音楽時間講師 かつては高校音楽教師。吹奏楽部も担当していた とのこと。今は短大でも教鞭をふるっています。音楽の先生はピアノをよく弾きますが、田中先生





は現役ピアニスト。最近では新得桜祭りでミスチルのくるみ、コブクロの桜、松田聖子の赤

いスイートピーなど披露。でもやっぱりモーツアルトが好きだ





なと。本校には田中が2名おりますが、 「なおちゃん」と呼んでくださいとの ことです。

山端 里美(やまはた さとみ)

家庭科時間講師 日本の出汁(だし) 文化を大切にする精神と八千代中のス ケールメリットを生かした調理実習は

真似できません。腰まで伸ばしていた髪を先日ばっさり。病気のために必要なウイッグをつ

くる団体が大阪にあってそこに髪を贈ったとのこと。礼状ひとつこないというのがいいですねと感触一致。髪ならまた生えてくるからと4年間伸ばした髪でした。行ってみたい旅行先は虫がいない南極や北極です。





ベイド・カイリー ALT 7年前にアメ

リカ合衆国から日本にきました。更別・札幌・上士幌などで ALT を経験してきました。趣味は編み物。旅行が大好きで北竜町のひまわり畑は印象深かったと。タブレットでよくイラ





ストを描いています。休みの日は無料アプリで韓国のマンガをみているとのこと。吹き出しは英語だそうです。

畑田 亜紀(はただ あき) 図書ボランティアとして図書室の運営をお手伝いしていただいております。以前、ブログでも紹介したように、本への愛があふれ出ています。

「年間100冊くらい読みますか?」と訊いたところ、軽くその数を凌駕しているよう。「煮物作りながら、読んでます」と。最近のオススメは坂木司と伊坂幸太郎。サングラスに見えますが、決して怪しい人ではありませんと(調光レンズの眼鏡です)。

◆今後の予定◆

5月17日(金) PTA 環境整備

5月18日(土) 帯広市中体連春季

5月20日(月) クリーン作戦

5月24日(金)歯科検診

5月29日(水)内科検診

6月 1日(土) 八広合同運動会

6月2日(日)全+勝選手権大会(テニス)

6月 3日(月)振り替え休業日

6月 8日(土)全十勝中体連春季大会

6月12日(水)広野小開校記念日